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N i e der sc hr i f t  

über die 3. Sitzung des Sportstättenbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Montag, dem 18.10.2021, 17:00 Uhr, 

im Rathaus, Ratssaal, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Weigel, Marc  

Mitglieder 
Bleh, Daniel  
Brechtel, Reinhold  
Gröschel, Andreas  
Möller, Romy  
Müller, Rolf  
Weisenburger, Tobias  

Verwaltung 
Grauheding, Tobias  
 

Entschuldigt: 
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Aufstellung des Jahresförderplanes 2022 353/2021 
  
2.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 17:00 Uhr die Sitzung, begrüßt die anwesenden 
Beiratsmitglieder und Gäste und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden an das Gremium ergeben sich keine Änderungen oder 
Ergänzungen zur Tagesordnung. 
 
 

 
TOP 1 353/2021 

Aufstellung des Jahresförderplanes 2022 
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Der Vorsitzende teilt den Beiratsmitgliedern mit, dass es keine unberücksichtigten Vorhaben 
aus den Vorjahren gibt und für das Jahr 2022 keine neuen Maßnahmen beantragt wurden. 
Da ein formeller Beschluss des Sportstättenbeirates für die ADD getroffen werden müsse, 
schlage er dem Gremium daher vor, für die Prioritätenliste 2022 „Fehlanzeige“ zu melden. 
 
Zum Sachstand der in den zurückliegenden Jahren gemeldeten Vorhaben teilte Herr 
Oberbürgermeister Weigel mit, der Reitclub Neustadt am Ordenswald e.V. habe wegen eines 
Brandes in Rücksprache mit der ADD sein Vorhaben aus dem Jahr 2020 zum Teil neu 
planen müssen. Die Maßnahme befindet sich aktuell in der Umsetzungsphase. 
 
Die 2021 auf Platz 1 der Prioritätenliste gemeldete Stadionsanierung hat das Land zugesagt. 
Die notwendigen Haushaltsmittel werden in die Ratsvorlage für den Haushalt 2022 
aufgenommen. Nach Zustimmung durch die Gremien und Genehmigung des Haushalts 
durch die ADD soll mit der Maßnahme 2022 begonnen werden. Herr Bleh vom 
Gebäudemanagement berichtet, dass bereits mit der Projektplanung begonnen wurde.  
 
Die 2021 auf Platz 2 gemeldete Maßnahme des TV Gimmeldingen 1883 e.V. hat das Land 
ebenfalls zugesagt. Derzeit werden die notwendigen Planungsunterlagen zwischen ADD und 
dem Verein finalisiert. 
 
Der Sportstättenbeirat beschließt daraufhin einstimmig, wie vom Vorsitzenden 
vorgeschlagen, für die Prioritätenliste 2022 „Fehlanzeige“ zu melden. 
  
 

 

TOP 2  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

Keine.  
 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 17:15 Uhr 
 

 

 

Marc Weigel        Andreas Gröschel 

Vorsitzender Protokollführer 
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